子ども學びデザ @西ホーム

豆まきに向けて…

オ二の募集中・この文字が…。 ホームのホワイトボードに『豆まきの的、 (月)の『豆まきイベント』に向けて、西 29日(水)の出来事。この日、2月3日:

ニョの製作をスタートー・ る!」とさっそく豆まきの的になる『才! い!6 8紙コップのやつよな? 作る作 1・2年生が下校すると『オニ作りた

ぱいにしよ!ると2年生の有吉あやねちゃ な色のやつ作りたいな…ggオニの顔いっ ん・松本ひろき君の2人。 8オニだから…赤色から作ろ! いろん

る様子が! り…とそれぞれのアイデアで的を作ってい つのコップにたくさんのオニの顔を作った 巻いたり『赤』『青』『緑』の折り紙で1 P的 Cなる紙コップに赤色の画用紙を

の高い『オニ』が完成! り紙を使って『角』まで作り、クオリティ あやねちゃん。顔を付けるだけでなく、折 また『折り紙でオニ作ったのくっつけた 『これメッチャいい感じに出来た!』と

よ!」と林めいちゃん(1年)。折り紙で ってくれましたー 『オニ』を作りコップに付けて『的』を作 ハント当日にお披露目したいと思います!! みんなが作ってくれた『的』は豆まきイ

お楽しみに★

しめた3人でした♥

バレーやってみようや!

びは『ドッジボール』をすることが多い西 メンバー。 23日(木)の出来事。廊下でのボール遊!

チャレンジすることに! や!ると出口ともひろ君(2年)。やわら かい室内ボールを使い『バレーボール』に! しかし、この日は『バレーやってみよう

てやろうや!ると大木せいや君(2年)、 レもやってみたい! これ…真ん中に置い 元中だいき君(3年)の2人。 ともひろ君が指導員と打ち合いをする形

わりにしてコートを作ると、試合形式でプ レー開始! 『マット』を中央に立て『ネット』の代

•

とともひろ君とせいや君。力加減がかなり が、続けていくうちに少しずつラリーがで 難しく苦戦している様子も見られました きるようになっていました。 8弱かったらコート届かんし…難しい!A 『あくもう!· ホームランになる…』

つコツを掴み、片付けの時間までバレーを 話をする姿があり、新しいボール遊びを楽 『ナイスー・ 今のスゴかった!』と少しず 楽しむことができた様子…— 片付け中も『またバレーやろうな!』と また『ヨッシャー・ 今の決めれたー』

大中小天が

いる『大中小天』 西ホームでいつも熱い戦いが繰り広げられて

で遊んでいると『一緒にやりたい!』『才! る実力!『やっぱともひと最強じゃな!』と下 終わり『大中小天やろー・』と男子メンバー。 ら…』とボールに緩急をつけて指導員も圧倒す もひと君(6年)。西ホームでもトップクラス 級生メンバー。 の実力を持っており『ヒーローは手前が弱いか すると『オレも久しぶりにやろ!』と伊原と 29日(水)の出来事。この日も帰りの会が

がった『大中小天』でした! 久しぶりの6年生参戦でいつも以上に盛り上

お誕生日会に向けて…

のお誕生日! 2月5日(水)はさくちゃん(松本指導員)

レゼント作りるをすることが決定! たくま君・松林こたろう君・檀上ゆりちゃん・ 秋永なおちゃんの4人がリーダーとなり、『プ さくちゃんのお誕生日に向けて4年生の吉田

間に合うがな…?』『表紙は…どんなのにしよ いる様子です! うか?aとお誕生日当日に向けて準備を進めて 『明日からメッセージカードすればみんなの

せしますので…お楽しみに★ 当日の様子は改めてほっとニュースでお知ら

豆まきに向けて…



色を付けて…

豆まきの



バレンタインデーについて

2月14日のバレンタインデーについてはホーム での「お菓子交換」を許可しております。

学校に不要なお菓子の持ち込みにならないよう、 お迎えの時にお持ちいただくなど…保護者様のご 協力をお願いいたします。

【おやつ交換可能な日】

2月12日(水)~2月14日(金) ※要冷蔵品がございましたらスタッフへご相談く ださい

【お願い】

アレルギーのあるお子さんにつきましては、もらったお菓子を食べる前に必ず保護者様がご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。

ぱるノート紹介

今白 ほのか と みはる と あやね と レゴ を した。 たのしかった。ミニオン(ご っこ)をした。こうえん で おにごっこ を した。天才 かため を した。天才 だった

2年 岡田 ゆづき

⇒最近「レゴ」がプームになっている2年生女子メンバー。どんな作品をつくったのかなぁ?

・・・ ・・・ ・・・ ・・・ ・・・ 今日 ななみちゃん といっしょに オリジナル

今日 ななみちゃん といっしょに オリジナルの おはじきゲーム をしました。手 で おはじき を とばして どうしたら 速く すすむかかんがえながら とばしました。たのしかった。

3年 隅田 かほ

⇒オリジナルゲームで楽しんだかほちゃんでした♪

今日、雑談 を した。楽しかった。最近 は 寒 いので 気を付けよう。

6年 平田 ゆうま

⇒雑談を楽しんだ男子メンバー。寒いから体調に気を付けよ

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ

ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒http://ami.gakudou-hoiku.jp/

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●2月3日(月)は節分の「豆まきイベント」を開催します。17:40~18:30(片付けを含む)時間で行いますのでお迎えの時間など、お子さまとご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。
- ●傘立てに数本、傘の忘れ物が見受けられます。お迎えの際にご確認いただき、お持ち帰りいただきますよう、よろしくお願いいたします。また、傘には見えるところに名前を記入頂きますよう、よろしくお願いいたします。